

BDI-Chef Ehrendast beim Pancket

GOSLAR. Kaum seit Jahresbeginn im Amt als neuer Präsident des Bundesverbandes der deutschen Industrie (BDI), wird Ulrich Grillo von der Stadt Goslar als Ehrendast des 38. Goslarschen Panckets vermeldet. Es findet nicht wie ursprünglich geplant in diesem Frühjahr statt, sondern am 25. Oktober in der Kaiserpfalz.

Das Rathaus sieht den diesjährigen Ehrendast „in vielfältiger Weise als Idealbesetzung“, wie Oberbürgermeister Dr. Oliver



Ulrich Grillo

Junk am Dienstag auch den Verwaltungsausschuss informierte. Einerseits verkörpert die 53-jährige Duisburger „die wichtigen Industriearbeitsplätze, die wir in unserer Region benötigen und erhalten wollen“. Andererseits sei der Vorstandsvorsitzende der Grillo-Werke selbst im Goslarer Stadtteil Oker durch die Firma Grillo Zinkoxid unternehmerisch tätig. Und schließlich liege dieses Unternehmen „auch zu wenigen Prozentpunkten auf Vienenburger Stadtgebiet, ein Brückenschlag im Jahr der Fusion“. Es sind genau zwölf Hektar, wie Vienenburgs Bürgermeisterin Astrid Salle-Eltner beim vorletzten Besuch Grillos in Goslar verraten hatte. Der gebürtige Rheinländer Grillo, verheiratet und Vater zweier Kinder, hatte nämlich im November 2011 zusammen mit seiner Familie den 100. Geburtstag von Grillo Zinkoxid im Goslarer „Achtermann“ gefeiert. Anschließend war er noch einmal im Frühjahr 2012 in der Kaiserstadt – als Chef der Wirtschaftsvereinigung Metalle beim Metallurgie-Tag in der Kaiserpfalz, wo er eine Spende von 9000 Euro an die Bürgerstiftung Goslar und Umgebung übergab.

hgb